

### FDP Davos dankt

Die FDP Davos dankt den Davoser Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern für die Annahme der Vorlage „Neues Ortszentrum Arkaden“. Mit über 60% Ja-Stimmen haben sie einem wichtigen Schritt zu einem attraktiveren Davos zugestimmt. Der Arkadenplatz kann nun zu einem einmaligen Begegnungsort gestaltet werden. Mit der neuen Dreifach-Turnhalle ist nicht allein dem Schulsport gedient, sondern es kann ein langjähriger Wunsch der Davoser Sportvereine nach besseren Trainings- und Wettkampfmöglichkeiten erfüllt werden. Das öffentliche Parkhaus im neuen Gebäude der Graubündner Kantonalbank wird einerseits dem Kultur- und Sportbetrieb dienen, andererseits ist es aber auch als Ersatz für die Arkaden-Parkplätze für die umliegenden Geschäfte wichtig. Auch die hohe Zustimmung zu den übrigen kommunalen Vorlagen ist sehr erfreulich, vor allem weil damit die Versorgungssicherheit mit Strom in der Landschaft Davos langfristig optimiert wird.

---